

Martes 14 de Septiembre de 2021 | Matutina para Menores | ¿Quién fue el primer orgulloso?

## Descripción



**¿Quién fue el primer orgulloso?**

“¡Cómo caíste del cielo, lucero del amanecer!” (Isaías 14:12).

Marca la respuesta correcta

1. **Lucifer.**
2. **Amán.**
3. **Nabucodonosor.**

¿Crees que tus padres se sienten orgullosos de ti cuando logras superar un examen o una competición deportiva? ¡Seguro que sí!

¿Piensas que ese tipo de orgullo es algo malo? ¡Claro que no! Sentir orgullo por los logros de los demás es algo bueno.

Sin embargo, hay otra clase de orgullo que la **Biblia** dice que **Dios** aborrece porque nos impide acercarnos a él.

¿Sabes cuál es esa clase de orgullo? Se trata de la soberbia, es decir, cuando nos sentimos superiores a los demás, incluso superiores a Dios. Esta clase de orgullo nos separa de Dios, porque los orgullosos creen que lo saben todo y que no necesitan a Dios.

El orgullo es lo contrario de la humildad y nos impide aceptar que nos hemos portado mal y pedir **perdón**.

En la Biblia hay muchos personajes que creyeron que eran superiores a los demás y querían ser como Dios. Por ejemplo, Amán, Nabucodonosor, Naamán y muchos otros. Puedes buscar sus historias en la Biblia.

¿Pero recuerdas cuál fue el primer **orgullosos**? Se llamaba Lucifer, era el ángel más importante del cielo. Dios lo amaba mucho, pero un día quiso ser igual a él. Se sintió superior a su Creador y aunque sabía que su actitud era incorrecta no se arrepintió, sino que hizo que otros **ángeles** también se rebelaran contra **Jesús** y ha hecho que muchas personas sigan rechazándolo como su Salvador personal.

**Eso entristece mucho a Dios, pues él es nuestro Creador y quiere que todos vivamos eternamente con él. Pero él no puede decidir por sus criaturas. Solo tú puedes decidir no ser orgulloso y aceptar a Jesús. Escribe tu decisión en tu Diario de Oración.**